



ビリビリ！ネジネジ！
クシャクシャ！新聞紙遊び！！
～何ができるかな？～

マントにしてかっこいいヒーローに変身したり、くるくると丸めて剣にしたり遊びで使うことも多い新聞紙。今回は下記のねらいのもと、新聞紙遊びをしました。そしてそこからみんなで力を合わせて「ひよこ忍者」をつくりましたよ。

〔◎みんなで取り組む中で友達とイメージがつながる心地よさを味わう。〕

ビリビリと破いたり、折って枕をつくり布団にしたり、ネジってドーナツをつくったり…新聞紙の遊び方はいっぱい！最初は個々で遊ぶ姿が多かったのですが、少しずつ友達とたくさん破り、新聞紙の山をつくったり、一緒に横になって寝てみたりする姿も見られるようになりました😊

そしてどんどん保育室は新聞紙の海になっていきました！それを天井に向かって投げると「雨だ～！！」と言いながら大興奮！！担任に「もっと降らせて～」と言って新聞紙を集めたり、友達と「せーの！」と声をかけて一緒に新聞紙を上に向かって投げたりしました。ほかにも「かけて～！」と友達の声が聞こえると寝そべる友達の体に新聞をやさしく載せてふわふわ布団に！たっぷり遊びました！



とっても楽しい新聞紙遊び。気付けば保育室の床が見えなくなるくらいにいっぱいの新聞紙。このままでは給食も食べられず、ほかの遊びもできない…ということで片付けタイム！！男の子の袋と女の子の袋どっちがパンパンになるか片付けスタート！「負けないぞ～」とお互い意気込んでどんどん保育室がきれいになっていきました。



そしてなんと「僕たちのいっぱいになった！」「私たちのもパンパン！！」袋2つがあっという間にパンパンに！それでもまだ床には残っている新聞紙。もう一つ袋を準備し、最後はひよこちゃんみんなのパワーを集めて、片付け終了！無事ピカピカになった保育室でしたが、なんとみんなの手が真っ黒！！「まっくろくろすけ～」と笑いながら互いの手を見合う姿もありましたよ。

給食を食べて、帰りの集まりの時に、せっかくならこの新聞紙何かにならないかな、とひよこちゃんみんなで考えました。「クッション」「枕」などが挙がりましたが、15人で使うには少ない…となり、「忍者がいいんじゃない?」とOちゃん。そこから「いいね!」とみんなの思いが一つにまとまり、ひよこ忍者をつくることになりました。



新聞紙でパンパンになった袋とにらめっこしながらどんな忍者がいいか、顔やポーズなどをみんなで話し合っていく中で、「これがいい!」「こんなのがいいと思う!」と話して思いを順番に伝えるひよこちゃん達。話し合いながら一つ決まるとつくってつけて、また他のパーツをどうするか話して、どんどん飾り付けて…一人一人が真剣に考えているからこそすぐには決まらず、何日もかけながらひよこ忍者をつくっていき

きました。ひよこちゃんたちの思いやこだわりがたっぷりともっています♡(話し合いの際のクスッと笑えるエピソードなど後日、改めて紹介しますね♪)

みんなで話し合ったり、友達と一緒に協力して合体したり、一緒に活動する楽しさを味わう機会となっていれば嬉しいです。



どんなひよこ忍者が
できあがったのか
お楽しみに~!!

